

⌚ Energetik und Spiritualität

Energetische Wirbelsäulenaufrichtung

Die Wirbelsäule ist Träger des vorgeburtlichen Musters, welches von der ersten Zelle an (Empfängnis) angelegt wird und ebenso Speicher für alle emotionalen Empfindungen, die das Individuum Mensch während seines Lebens erfährt.

Die korrekte Aufrichtung der Wirbelsäule ist die Voraussetzung für das Wohlbefinden des Menschen. Betrachtet man die Körperhaltung eines Menschen, kann man seinen gegenwärtigen seelischen Zustand und seine Einstellung zum Leben erkennen. Alle emotionalen Empfindungen, die ein Mensch in seinem Leben erfährt, werden in seiner Wirbelsäule gespeichert. Darauf antwortet unsere Wirbelsäule mit einer Krümmung, Überlastung und Verschiebung der Bandscheiben.

Die energetische Aufrichtung ist eine Form des geistigen Heilens durch die Übertragung der Aufrichtungsenergie. Dies wirkt nicht nur auf die Wirbelsäule, sondern bewirkt auch eine Wiederherstellung der natürlichen Ordnung von Körper, Geist und Seele.

Dadurch werden die Selbstheilkräfte angeregt. Dies bewirkt eine sofort sichtbare Aufrichtung der Wirbelsäule, Ausgleich der Beinlängendifferenz und des Beckenschiefstandes. Darüber hinaus erfahren viele Menschen einen Sprung in ihrer Persönlichkeitsentwicklung.

Die energetische Wirbelsäulenaufrichtung ist für jeden, auch ohne Vorkenntnisse, erlernbar und sofort anwendbar. Mit dieser Methode kann in jeder heilkundlichen, psychologischen und tierheilpraktischen Praxis erfolgreich gearbeitet werden. Das Seminarangebot richtet sich ebenso an Energetiker/innen, spirituelle Heiler/innen und an Themen interessierte Berufsgruppen.

Bitte bequeme Kleidung und eventuell eine Decke mitbringen.

Termin

Fr, 03.04.2026
09:00–17:00 Uhr

Preis

195,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Saarbrücken
Bahnhofstr. 31, 2.OG über Modehaus Zara
66111 Saarbrücken
Tel. 0681-3 22 62

Seminarnummer

SSH66030426

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 03.02.2026

Dozentin**Britta Grötsch**

Physiotherapeutin, Psychologische Beraterin, Schamanin, zwei Kinder; Nach zahlreichen Fachfortbildungen wie Dorntherapie, manueller Triggerpunktbehandlung, Kinesio-Taping und vielfältigen Weiterbildungen in präventiven Massagetechniken leitete Frau Grötsch von 2007–2016 ihre Praxis für Physiotherapie in Saarbrücken. Es folgte eine Ausbildung zur Psychologischen Beraterin mit Fachqualifikation in Systemischen Verfahren und Reinkarnationstherapie. 2018 bildete sich Frau Grötsch in pferdegestützter Therapie weiter, 2021 folgten Ausbildung und Initiation zur Schamanin. Ergänzend zu ihrer Arbeit als Reittherapeutin, Psychologische Beraterin und Schamanin arbeitet Frau Grötsch seit 2010 mit Begeisterung als Dozentin.